

Reagan ofrece mejoras y reducción tributaria

Washington, Mayo 28 (AP). El presidente Ronald Reagan propuso hoy la mayor reforma en el Código Tributario de la nación, denunciando el sistema actual como tan complicado e injusto que es "no norteamericano" y ofreciendo un plan "revolucionario" para reducir la mayoría de las tasas tributarias y cerrar vías de escape.

En un discurso pronunciado ante la televisión y retransmitido a todo el país desde la Oficina Ovalada, Reagan prometió que su paquete "reducirá las cargas tributarias sobre las personas trabajadoras de este país,

cerrará vías de escape que benefician a unos pocos privilegiados, simplificará un código tan complejo que aun Albert Einstein, según se informó, necesitó ayuda con su formulario 1040 y nos conducirá a un futuro de mayor crecimiento y oportunidad para todos".

El presidente dijo que el sistema tributario ha sido cambiado docenas de veces en centenares de formas. "Sin embargo, la mayoría de esos cambios no mejoró el sistema, lo convirtió más como el propio Washington: Complicado, injusto, agobiado con frases enredadas y

—Pasa a la página 15—

Ali Agca condiciona al Vaticano en tribunal

Roma, Mayo 28 (UPI). El terrorista turco que disparó contra el Papa Juan Pablo II rehusó hoy responder preguntas sobre el atentado y proclamó nuevamente "Soy Jesucristo", poniendo en peligro la credibilidad del caso presentado por la fiscalía, que sostiene que hubo una conspiración internacional para asesinar al Pontífice.

El turco Mehmet Ali Agca, que ya cumple cadena perpetua, otros cuatro turcos y tres búlgaros han sido acusados de participar en una conspiración, a raíz del atentado llevado a cabo el 13 de Mayo de 1981 en la Plaza de San Pedro, cuando el Papa resultó gravemente herido.

—Pasa a la página 62—

63 aviones de guerra de Irak atacan en Irán

Manama, Bahrein, Mayo 28 (AP). Irak dijo haber enviado 63 aviones de guerra que atacaron hoy cuatro objetivos militares y cuatro ciudades iraníes, horas después que Irán anunció haber disparado un cohete de largo alcance contra Bagdad.

Mientras tanto, ambas naciones se acusaron de provocar los ataques, y di-

jeron que sus acciones fueron de represalia.

Un vocero militar iraquí no identificado dijo en Bagdad que los aviones atacaron al amanecer las ciudades iraníes de Sar-E Pol Zahab, Gilan-E Garb, Ilam y Abadan.

Añadió que los aviones atacaron los campamentos

—Pasa a la página 61—



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SECUESTRADO. Beirut, Mayo 28 (Reuters). Foto reciente de David Jacobson, director de la Universidad Americana, del Hospital de Beirut, que fue secuestrado hoy, cuando se dirigía a su trabajo.

Secuestran a otro norteamericano en el oeste de Beirut

Beirut, Mayo 28 (UPI). Tres pistoleros secuestraron hoy al administrador del hospital de la Universidad Americana cuando se dirigía caminando a su trabajo en el oeste de Beirut, elevando a seis el número de estadounidenses cautivos en Líbano, informó la policía.

Un vocero policial dijo que David Jacobson, de unos 40 años de edad, fue capturado e introducido a

—Pasa a la página 19—

Posible solución a la disputa entre Guatemala-Belice

Guatemala, Mayo 28 (UPI). La nueva Constitución Política de Guatemala no contempla la integración de Belice como territorio suyo, con lo que se abre la posibilidad de que el añoño problema se solucione, dijeron hoy fuentes oficiales.

En una discutida sesión de la Asamblea Nacional Constituyente, que se prolongó hasta la madrugada de hoy, fue aprobado un artículo constitucional en que el gobierno guatemalteco se obliga a propiciar las relaciones sociales, económicas y culturales con la población de Belice.

Sin embargo, para los efectos de nacionalidad, los beliceños quedan sujetos al régimen que existe para los de origen centroamericano.

El territorio de Belice es reclamado por Guatemala como suyo desde hace más

—Pasa a la página 61—

Retiran de Beirut a 3 periodistas de la BBC de Londres

Londres, Mayo 28 (AP). La British Broadcasting Corporation retiró hoy sus tres periodistas de Beirut después de amenazas contra ellos, anunció la empresa británica de comunicaciones.

Los corresponsales de la BBC en el Medio Oriente, Gerald Butt, Keith Graves y Jim Muir partieron esta mañana de Beirut, anunció un vocero de la BBC aquí.

El vocero dijo que el retiro de los tres periodistas deja a la BBC sin personal noticioso en el Líbano.

No se reveló cuales fueron las amenazas contra los periodistas británicos.



MITTERRAND Y KHOL. Konstanz, Alemania, Mayo 28 (Reuters). El presidente de Francia, Francois Mitterrand, izquierda, escucha al canciller alemán occidental, Helmut Kohl, quien le habla sobre la "Iniciativa de Defensa Estratégica", de Ronald Reagan.

Alemania-Francia tratan de superar las fricciones

Constanza, Alemania Occidental, Mayo 28 (UPI). El canciller de Alemania Federal, Helmut Kohl, se reunió hoy con el presidente francés Francois Mitterrand para tratar de superar fricciones entre sus países, especialmente en

torno a la iniciativa de defensa espacial de Estados Unidos.

Los gobernantes sostuvieron un día de conversaciones al lado del lago de Constanza, en la frontera

—Pasa a la página 15—

Hambre, confusión y miedo en Bangladesh

Dacca, Bangladesh, Mayo 28 (UPI). El hambre, la confusión y el miedo a las epidemias se apoderaban hoy de Bangladesh, donde el recuento de más de 1.300 muertos podría alcanzar hasta 10.000 contando a los desaparecidos.

Según las autoridades, se han enterrado hasta ahora

1.311 cadáveres. Informes locales dicen que 3.450 personas han sido enterradas en las Islas Bengaleses desde el Domingo, y funcionarios locales dicen que hasta 20.000 personas murieron en la tormenta. Un funcionario dijo que la estima-

—Pasa a la página 62—

Breves Internacionales

Reunión Vicecancilleres Contadora

Bogotá, Mayo 28 (AP). Los vicecancilleres del Grupo de Contadora, integrado por Colombia, Venezuela, México y Panamá, se reunirán aquí el Viernes y Sábado para continuar evaluando las negociaciones en torno del Acta para la Paz y la cooperación en Centroamérica, anunció hoy la cancillería.

Marejada a lo largo de costa peruana

Lima, Mayo 28 (UPI). Una marejada con olas de hasta ocho metros se produjo a lo largo de la costa del Perú, inundando varias casas, informaron hoy las autori-

—Pasa a la página 19—



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

KAMPELMAN Y REAGAN. Washington, Mayo 28 (Reuters). El jefe de la delegación norteamericana en las conversaciones sobre desarme con la Unión Soviética, Max Kampelman, izquierda,

sonríe con el presidente Ronald Reagan durante su entrevista de hoy. Kampelman viaja mañana a Ginebra, para el inicio de la segunda ronda de esas conversaciones.



ANIMALES FLOTANDO. Dhaka, Bangladesh, Mayo 28 (Reuters). Animales muertos flotan en aguas estancadas, a causa del ciclón que devastó siete islas de Bangladesh, causando la muerte a millares de personas y dejando muchos heridos y considerables daños materiales.

Secuestran a 26 técnicos, Atenas

Atenas, Mayo 28 (UPI). Rebeldes kurdos en el norte de Irak secuestraron a 26 técnicos extranjeros, dentro su campaña para reducir la asistencia extranjera al gobierno iraquí del presidente Saddam Hussein, informó hoy un vocero rebelde.

En otra acción, kurdos ocuparon hoy brevemente consulados de Suecia en Alemania Occidental en protesta por el arresto de un abogado kurdo en Suecia.

En Francfort unos 40 kurdos ocuparon el consulado sueco y otros 40 también

dentel. Veinte kurdos ocuparon el consulado en Hamburgo y en Muenster unos 20 ocuparon una radio.

Los ocupantes demandaron la libertad de Hueseyin Yildirim, un kurdo-turco arrestado en Estocolmo en 21 de Mayo tras ser acusado de terrorismo.

Omar Shelkhou, portavoz de la Unión Patriótica del Kurdistan (UPK), una de las organizaciones guerrilleras kurdas más importantes, dijo que el grupo tenía a 26 técnicos como rehenes en sus cuarteles en la región kurda de Irak.